



## La comparecencia de la negación del Secretario de Hacienda

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO – MARU ROJAS).- La comparecencia de la negación, la que tuvo hoy en la **Cámara de Diputados** el Secretario de Hacienda, Édgar Amador, para, primero, explicar la Glosa del Primer Informe de la presidenta Claudia Sheinbaum. Negó que fuera haber impuestos, que haya inflación y desempleo, todo ante la oposición. Al hablar de las cifras, en su propio discurso, se desdecía, porque si habla de un superávit mucho menor al déficit, por supuesto que hay pérdidas en el crecimiento de la economía.



[https://drive.google.com/file/d/1o3o8f8LgL2WzKr5pbq8vYoN\\_QGC09fML/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1o3o8f8LgL2WzKr5pbq8vYoN_QGC09fML/view?usp=sharing)